



N O T A S D E P R E N S A

Cruz Roja sensibiliza a los niños sobre desastres y catástrofes en el mundo mediante dos talleres en el marco del Festival

Santander, 21 AGOSTO de 2017.-

Dentro de las actividades solidarias que el Ayuntamiento de Santander y el Festival Intercultural han programado, mañana martes y el miércoles 23 entre las 17 y las 20 horas, tendrán lugar dos talleres infantiles en los que los voluntarios y voluntarias de Cruz Roja Juventud intentarán sensibilizar a los más pequeños sobre los desastres naturales, catástrofes, emergencias y alarmas sociales, y la forma que pueden prevenirse. Todo esto mediante juegos y actividades diversas dirigidas a niños y niñas (entre 0 y 12 años) y adolescentes (entre 13 y 17 años), principalmente.

Los talleres, que vienen celebrándose en todas las CCAA españolas en base al proyecto que lleva a cabo la rama juvenil de Cruz Roja, son dirigidos por unos 5 voluntarios y voluntarias que, mediante juegos populares entre los niños, intentarán que conozcan y se pongan en el lugar de aquellas personas afectadas por desastres y conflictos en todos los rincones del planeta, y en los que Cruz Roja interviene de forma activa. Se espera que en cada uno de los talleres participen unos 15 niños y niñas durante su visita al Festival Intercultural.

www.festivaldelasnaciones.es



Gabinete de Prensa:

LUIS HUSILLOS MORAL

prensa@festivaldelasnaciones.es

EMOCIONATE, DISFRUTA Y VIVE

659 29 27 99